

Maria von Bethanien

Von Erika Mitterer

Was tust du, Maria, wenn *Er* fortgeht?
Er wird lange nicht wiederkommen,
vielleicht nie.
Hast du gewagt, ihn zu fragen:
Wann kommst du wieder?

Martha hat immer Arbeit. Arbeit
vertreibt lange Weile.
Aber dein Herz ist stehengeblieben,
als die Türe ins Schloß fiel.

Was tust du jetzt? Seit er fort ist,
verstehst du kein einziges Wort mehr.
Aber ihn anschauend, alle:
die ausgesprochenen und ausgesparten!
Alles war Gegenwart,
durchschimmert von Ewigkeit.

Aber jetzt –?
Starr sitzend, stürzt du
durch den Schacht der Zeit,
tiefer und tiefer.
Einmal
wirst du zerschellen. Dann
siehst du ihn wieder!